

modification suggérée; fait savoir que les notes seront échangées à Ottawa le lendemain..... 392

317. 17 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait cas des concessions qui ont facilité l'accord entre les États-Unis et la Grande-Bretagne..... 393

318. 18 nov. *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Accepte une réduction des tarifs et demande son accord à une réduction par Londres..... 393

## 1939

319. 6 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Rapporte que les Bermudes n'ont pas maintenu les avantages tarifaires en faveur du Canada..... 394

320. 24 fév. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet le message du bureau des Colonies demandant aux Bermudes de rétablir le tarif préférentiel pour le Canada..... 395

321. 28 avril *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Le bureau des Colonies ne peut révoquer l'action des Bermudes..... 395

## PARTIE 6

## CONTREBANDE

## 1936

322. 3 juil. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Veut savoir si on doit s'adresser au «Colonial Office» ou au gouvernement des colonies pour obtenir leur coopération en vue d'interdire la contrebande d'alcool..... 396

323. 1<sup>er</sup> oct. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* L'informe que l'on doit demander le consentement de Londres pour étendre les dispositions de la nouvelle Loi sur les douanes aux navires enregistrés en Grande-Bretagne et aux colonies..... 398

dian note; states notes to be exchanged at Ottawa next day..... 392

317. Nov. 17 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Appreciates concessions which facilitated United States-Britain Trade Agreement.. 393

318. Nov. 18 *British High Commissioner to Secretary of State for External Affairs.* Accepts a tariff reduction and requests consent to a tariff reduction by Britain.... 393

## 1939

319. Jan. 6 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Notes breach by Bermuda of commitment to maintain Canadian tariff advantage..... 394

320. Feb. 24 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Transmits Colonial Office message urging that Bermuda Legislature restore Canadian preferences..... 395

321. Apr. 28 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Colonial Office states action by Bermuda cannot be over-ridden..... 395

## PART 6

## SMUGGLING

## 1936

322. July 3 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Inquires whether requests for co-operation in preventing liquor smuggling should be addressed to Colonial Office or governments of colonies concerned..... 396

323. Oct. 1 *Acting Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Instructs that British assent be asked for extension of provisions of new customs legislation to vessels registered in Britain and colonies..... 398